



DOC-BOARD-22-03-01

Le FEPH passe au vert : une politique de durabilité environnementale pour le FEPH

Document destiné à la discussion

Objectif de ce document

Dans son programme de travail pour 2022, le FEPH a décidé d'adopter une politique verte. Ce document a pour but de soumettre un projet au Conseil d'administration pour réflexion et discussion, puis de le présenter pour adoption lors de l'assemblée générale annuelle du mois de juin.

Questions destinées au Conseil

- Avez-vous des commentaires ou des suggestions sur le projet ? Que manque-t-il ?
- Avez-vous des exemples du travail de votre organisation dont nous pouvons nous inspirer ? Participez-vous à des actions de sensibilisation au développement durable ou prenez-vous des mesures pour réduire votre impact environnemental ? Selon vous, quelles mesures devrait prendre le FEPH ?
- Avez-vous suivi une formation sur la durabilité environnementale pour votre organisation ?

Contexte

Les membres du FEPH ont décidé d'adopter une politique verte dans le cadre de leur programme de travail pour 2022. L'exécutif l'a examiné et a convenu de présenter ce projet au conseil d'administration en mars et d'adopter la politique, si possible, lors de l'assemblée générale annuelle, accompagnée d'un panel sur l'action climatique. Nadia Hadad a été nommée point focal exécutif sur le développement durable.



Annexe : Projet de politique